



**Dieter Reiter**

## **Grußwort**

Dass es in München einen großen Faschingszug gibt, ist einer „damisch-ritterlichen Heldentat“ zu verdanken. Es waren die Damischen Ritter, die diese schöne Tradition 2006 mit viel Idealismus wieder aufleben ließen. Ich freue mich also sehr, dass sich heuer schon zum 17. Mal ein Gaudiwurm durch die Münchner Innenstadt schlängelt.

Dieser Umzug ist einer der Höhepunkte des Münchner Faschings und die Stadt unterstützt ihn gern. Die Wegstrecke führt ab Frauenstraße via Blumen- und Corneliusstraße, durch Rosental, Färbergraben, Kaufingerstraße und Marienplatz zum Alten Rathaus. Sicherlich sind am 4. Februar 2024 wieder viele große und kleine Faschings-Fans dabei, wenn – angeführt von Herzog Kasimir III. – über 1.500 Närrinnen und Narren mit bunt geschmückten Wagen durch die Altstadt ziehen.

Die Damischen Ritter sind eine Münchner Institution, es gibt sie schon seit 1928. Ich danke ihnen und allen teilnehmenden Gruppen sehr herzlich für ihr großes, ehrenamtliches Engagement. Allen, die sich den Münchner Faschingszug nicht entgehen lassen wollen, wünsche ich viel Spaß und narrisch schönes Wetter.

Herzlich willkommen zum 17. Münchner Faschingszug der Damischen Ritter!

Dieter Reiter